

COMUNICADO N° 826 Martes, 31 de mayo de 2022

Ante alta positividad de casos reiteran llamado a la población a vacunarse

El informe del Departamento de Epidemiología del Ministerio de Salud para hoy reporta que el país sigue manteniendo un alto porcentaje de positividad de casos de la Covid-19 con 22.6%.

Ante esta realidad, las autoridades de salud reiteran el llamado a la población a completar su esquema de vacunación contra el virus, particularmente a las personas que les hace falta las dosis de refuerzo que aumentan la inmunidad del organismo contra el coronavirus.

De igual forma se exhorta a la población a mantener las medidas de bioseguridad como uso correcto de la mascarilla en lugares cerrados y en los sitios abiertos donde la distancia sea menor a un metro entre las personas; además del lavado constante de manos con agua, jabón o gel alcoholado.

El informe detalla que hasta la fecha en Panamá se han reportado 858,268 casos acumulados confirmados de la Covid-19, de los cuales 3,819 son casos nuevos positivos para hoy. No se notificaron defunciones en las últimas 24 horas, pero se actualiza una de fecha anteriores para un acumulado de 8,255 fallecidos y una letalidad de 1.0%.

Los recuperados de la enfermedad ascienden a 822,019 con 3,104 nuevos recuperados hoy. Se aplicaron 16,891 pruebas para una positividad de 22.6%.

En el país existen 27,994 casos activos, de los cuales 27,708 están en aislamiento domiciliario y 286 hospitalizados. Los que están en aislamiento son 27,668 en casa y 40 en hoteles. Los hospitalizados son 253 en Sala y 33 en UCI.

Los corregimientos que reportan mayor cantidad de casos hoy son: Juan Diaz 145; San Francisco 141; Bella Vista 118; Rufina Alfaro 117 y Betania 111.

Se reitera a la población que pueden acudir a colocarse las dosis de vacuna contra la Covid-19 en los centros de salud, policentros, policlínicas, Minsa-Capsi, hospitales nacionales y regionales del Minsa y de la CSS, así como en los hospitales privados.

Los equipos de enfermería están ubicados en sitios estratégicos en la ciudad de Panamá para aplicar las vacunas en la Terminal Nacional de Albrook, estación del Metro en la 5 de mayo, La Doña, Los Pueblos, Ancón y la Plaza del Banco Nacional

en la vía España.

Centros de hisopados

Los puestos de hisopados en el estadio nacional Rod Carew, en la vía Centenario y en el estadio Emilio Royo, en Juan Díaz, mantienen la atención al público en horario de 7:00 a.m. a 2:00 p.m.

La Región de Salud de Panamá Este informa que el Centro de Salud de Las Margaritas de Chepo tendrá centros de hisopados el próximo 4 y 5 de junio desde las 8:00 a.m. en la cancha deportiva en Las Margaritas.

Informe de vacunación

El Programa Ampliado de Inmunización (PAI) informa que en Panamá se han aplicado hasta hoy **8,242,621** dosis de vacunas contra la Covid-19. De ese total, **3,477,600** se han colocado en primera dosis; **3,101,525** en segunda dosis; **1,577,244** como primera dosis de refuerzo y 69,442 como segunda dosis de refuerzo.

A la población entre los 5 y 11 años se les han aplicado **428,120** dosis pediátricas contra la Covid-19; de ellas 277,991 en primera dosis y una cobertura de 54%.

La cobertura de la población mayor de 5 años con una primera dosis es de 87.6% y 78.2% con segunda dosis. Con la primera dosis de refuerzo la cobertura es de 50.2%.

El Ministerio de Salud le recuerda a la población a NO BAJAR LA GUARDIA y seguir aplicando las medidas de bioseguridad y del autocuidado para la prevención del coronavirus.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).